



## Regierungsratsbeschluss vom 23. September 2014

Verordnung über die Förderung der Beherbergungswirtschaft; Eröffnung des Vernehmlassungsverfahrens

---

P140967

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Staatssekretariat für Wirtschaft SECO.

### **Begründung**

Mit Blick auf die infolge einer umfassenden Lageanalyse deutlich identifizierten strukturellen Herausforderungen für den Schweizer Tourismus braucht es eine Anpassung der Beherbergungsförderung. Der Kanton Basel-Stadt stimmt den Verordnungsentwürfen zur Modernisierung und Flexibilisierung des Beherbergungsbegriffs (Artikel 1) sowie bezüglich der Vergrößerung des finanziellen Spielraums der SGH (Artikel 4 und 5) grundsätzlich zu. Dabei gilt darauf hinzuweisen, dass der Kanton Basel-Stadt im Falle der Umsetzung des z.Z. geplanten Förderperimeters nicht betroffen ist. Die geplante Ausdehnung des Förderperimeters in Anlehnung an den NRP-Förderperimeter (Artikel 2) lehnt der Kanton Basel-Stadt hingegen ab und beantragt, den Förderperimeter auf die ganze Schweiz auszudehnen, d.h. den Artikel 2 (Beschränkung auf Fremdenverkehrsgebiete und Badekurorte) ersatzlos zu streichen.

